

Abschied

*Eine Stimme, die uns lieb und vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.
Was bleibt, sind schöne Erinnerungen.*

In tiefer Trauer, aber dankbar für die gemeinsam verbrachte Zeit nehmen wir Abschied von

Agnes von Gunten-Eichmann

4. Juni 1932 bis 9. Oktober 2018

Nach kurzem Spitalaufenthalt ist meine liebe Mutter, Schwiegermutter, Schwägerin, unsere Cousine, Tante, Gotte, Freundin und Bridge-Partnerin friedlich eingeschlafen.

In dankbarer Erinnerung:

Andreas von Gunten und Marianne Widmer
Vreni Eichmann-Wenger und Familie
Verwandte und Freunde

Danken möchten wir:

- Herrn Dr. Beat Pfäffli für die langjährige hervorragende ärztliche Betreuung
- dem Team in der Onkologie-Abteilung des Inselspitals für die liebevolle Pflege in den letzten Tagen

Die Abschiedsfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt am 31. Oktober 2018 um 14.30 Uhr in der Kapelle des Burgerspitals, Bahnhofplatz 2 in Bern.

Traueradresse: Andreas von Gunten, Reuebergstrasse 14, 3257 Grossaffoltern

Wer im Andenken an die liebe Verstorbene etwas spenden möchte, unterstütze die Bernische Krebsliga, 3001 Bern, PC 30-22695-4 / IBAN CH23 0900 0000 3002 2695 4, Vermerk: Agnes von Gunten